

**Lutte contre l'insalubrité**

**HMS accentue le ramassage des ordures ménagères**



Un engin du CDB en pleine activité.



Le camion du CDB à l'œuvre.

Photo : JP Allogo

Photo : JP Allogo

**Jean-Paulin ALLOGO**  
Port-Gentil/Gabon

A Port-Gentil, plus d'un habitant s'était montré incrédule, après l'opération d'enlèvement des montagnes d'immondices qui commençaient à pourrir la vie des riverains dans les quartiers Balaran et Sindara, précisément sur la nouvelle route (lire l'Union du 05

octobre 2016). On avait pensé que cette action n'était que ponctuelle. A tort! car Hilarion Mbala Services (HMS) ne lâche pas prise dans sa lutte contre l'insalubrité dans la capitale économique. En effet, vendredi dernier, cette entreprise était à pied d'œuvre au quartier Sibi, précisément en face d'une partie du marché Hilaire Lipot, éparignée miraculeusement par le feu lors des violences post-électorales de



Les ouvriers sur le chantier.

Photo : JP Allogo

septembre dernier. La situation y était devenue

inquiétante, à cause du trop plein d'ordures qui

allaient jusqu'à obstruer une bonne partie de la chaussée. Au grand dam des automobilistes, confrontés au rétrécissement de la voie à cet endroit. Pour en finir avec cette insalubrité qui prévaut au quartier Sibi, HMS a dû déployer de gros moyens. En effet, elle a loué un engin et un camion au Conseil départemental de Bendje (CDB) pour accélérer l'opération. Un second camion, propriété

d'un particulier, a également été mis à contribution pour venir totalement à bout des ordures ménagères. Les habitants de cette agglomération ont poussé un ouf de soulagement, car ils peuvent désormais humer l'air pur, débarrassés des odeurs nauséabondes. Idem pour les automobilistes, tout heureux de renouer avec une circulation fluide sur une chaussée entièrement dégagée.



Un véhicule loué par HMS en action.



La montagne d'immondices qui obstruait la chaussée a été enlevée.

Photo : JP Allogo

Photo : JP Allogo

**Tour de ville**

**Une vidange au mauvais moment**



Sous d'autres cieux, les fosses septiques sont vidangées aux heures tardives pour ne pas indisposer les gens. Malheureusement chez nous, chacun en fait à sa tête, sans se soucier du "qu'en dira-t-on". C'est le cas dans la cité pétrolière, où une société comise à la vidange des fosses septiques a donné de la migraine aux riverains

Photo : JP Allogo

et aux passants, en effectuant son intervention en pleine journée. Il fallait se boucher le nez pour ne pas sentir les mauvaises odeurs qui empestaient le voisinage.

**Un vieux congélateur abandonné au bord de la route**



De nombreux compatriotes conti-

Photo : JP Allogo

nent de briller par de mauvaises habitudes, faisant fi des règles du savoir-vivre en ville. Au quartier "Trois Filaos", un vieux congélateur abandonné traîne en bordure de la route depuis plusieurs semaines, sans que cela n'émeuve personne. Son ancien utilisateur, en le déposant à cet endroit, l'a-t-il confondu à une décharge publique? Ne dit-on pas que "Laver la tête d'un singe, c'est gaspiller le savon"!

**La boulangerie "L'étoile" s'est éteinte**

L'implantation de la boulangerie "L'étoile" au quartier "Trois Filaos" avait été saluée par les riverains, qui n'avaient plus à parcourir des kilomètres, pour se procurer du pain. Mais voici que quelques années plus tard, cette boulangerie a fermé ses portes, réduisant à néant tout l'enthousiasme

qu'elle avait suscité.

**Une maison tombée en ruines au carrefour Tobia**



Pendant que de plus en plus de personnes sont à la recherche d'un toit, des maisons tombent en ruines ça et là à Port-Gentil. Un cas de ce genre peut être observé au carrefour Tobia, où une habitation a rendu l'âme, faute d'une cure de jouvence.

Photo : JP Allogo